

CALENDRIER du 8 au 16 avril 2023

N°1312

Samedi 08 avril **Samedi Saint**

Cardinal MAURY à VALRÉAS

Jour de jeûne conseillé

- 10 h 30 Confessions à l'église de VALRÉAS jusqu'à 12 h 00
11 h 00 Confessions à l'église de VISAN jusqu'à 12 h 00
14 h 00 Eveil à la Foi des groupes à l'église de RICHERENCHES
15 h 30 Confessions à l'église de RICHERENCHES jusqu'à 16 h 30
15 h 30 Confessions à l'église de GRILLON jusqu'à 16 h 30
21 h 00 **Veillée Pascale à l'église de RICHERENCHES avec Baptême de Mathias**

Dimanche 09 avril **Dimanche de PÂQUES**
Résurrection du Seigneur

- 10 h 45 **Messe à l'église de VALRÉAS avec Baptême de Louna PINARD**
à l'intention des défunts Marcelle et Emile BERNARD des familles BUONO-LELLE, FARINA-REVERGER et Danièle JARDIN-BEREZOVA et leur famille, des défunts René et Suzanne FILANCHIER et défunts de la famille et des vivants des familles DURAND-COPPIN
11 h 00 **Messe à l'église de VISAN**
A l'intention des défunts Pierre DUBOURG et des familles ORDENER, DUBOURG, LION et SILVESTRE

Lundi 10 avril **Lundi de PÂQUES**

- 18 h 00 Groupe de prière à l'église de VALRÉAS

Mardi 11 avril **Mardi de PÂQUES**

- 15 h 30 Chapelet à l'église de RICHERENCHES
16 h 30 Catéchèse à l'église de RICHERENCHES
16 h 45 Catéchèse à la Maison St Jean-Paul II à VALRÉAS
18 h 00 Équipe liturgique de Maurice BARBEAULT
18 h 15 Messe à la chapelle des Pénitents Blancs à VALRÉAS
20 h 30 Réunion de la communauté de RICHERENCHES autour de la lettre pastorale de notre évêque à la salle des remparts à RICHERENCHES

Mercredi 12 avril **Mercredi de PÂQUES**

- 08 h 30 Messe à la chapelle des Pénitents Blancs à VALRÉAS
10 h 30 Adoration et confessions à l'église de VALRÉAS jusqu'à 12 h 00 suivies d'un temps de louange jusqu'à 12 h 30
10 h 45 Catéchèse à la salle Saint Jean-Paul II de Valréas
20 h 00 Répétition du chœur Saint Joseph à la salle

Jeudi 13 avril **Jeudi de PÂQUES**

Doyenné à MALAUCENE

- 14 h 00 Cénacle à l'église de VALRÉAS
16 h 00 Catéchèse à la Maison des Chrétiens à GRILLON
16 h 45 Catéchèse à l'ancien presbytère de VISAN
18 h 15 Messe à la Chapelle des Pénitents Blancs à VALRÉAS

Vendredi 14 avril **Vendredi de PÂQUES**

- 09 h 30 Messe à la Chapelle des Pénitents Blancs de VALRÉAS
18 h 00 Messe à la Chapelle Sainte Rose à VISAN, précédée du chapelet

Samedi 15 avril **Samedi de PÂQUES**

- 09 h 00 Rencontre des animateurs de chants liturgiques au presbytère de VALRÉAS
10 h 30 Catéchèse à la Maison St Jean-Paul II à VALRÉAS
10 h 45 ADAP à Beausoleil (uniquement pour les résidents)
17 h 45 **Pas de Messe à RICHERENCHES**
19 h 00 **Messe à l'église de VALRÉAS** célébrée par le Père Charles-Bernard SAVOLDELLI (Vicaire Général)

Dimanche 16 avril **2^{ème} Dimanche de PÂQUES**
Dimanche de la Divine Miséricorde

Journée de préparation au Baptême

- 09 h 30 **Pas de Messe à l'église de GRILLON**
10 h 45 **Messe à l'église de VALRÉAS** célébrée par le Père Charles-Bernard SAVOLDELLI (Vicaire Général) à l'intention de Jérôme CORNUD (1^{er} anniversaire de son décès), Bernard CORNUD (2^{ème} anniversaire de son décès) et les défunts de leur famille et pour la guérison de Richard CORNUD .
11 h 00 **Pas de Messe à l'église de VISAN**

**QUELQUES DATES A NOTER
POUR LES PROCHAINS MOIS**

Vendredi 26 mai de 18h00 à 20h00

2^{ème} rencontre du doyenné avec Monseigneur Fonlupt à propos du projet diocésain

Dimanche 4 juin : 10h45
Messe de confirmation à Valréas

Dimanche 11 juin
Première communion à Valréas

Dimanche 18 juin : 10h – 17h
7^{ème} Journée des familles à Grillon

Dimanche 25 juin à 10h45
Messe d'anniversaire d'ordination à Valréas
(1 an pour le Père Clément et 40 ans pour le Père Dominique, tous deux ordonnés un 26 juin !)

Dimanche 2 juillet

1^{ère} messe à la chapelle Saint Alban de Richerenches

CHRIST EST RESSUSCITÉ !

IL EST VRAIMENT RESSUSCITÉ !

JOYEUSES PÂQUES À TOUTES ET À TOUS !

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan

Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : <https://www.enclave.paroisse84.fr> ou tapez Paroisse de Valréas dans votre navigateur



N° 1312 2023.04.08

EVENEMENTS ET INVITATIONS



UNE COURTE PRIERE POUR LE MATIN DE PÂQUES : La fête de Pâques est le cœur même de la foi chrétienne. Elle célèbre la résurrection du Christ. Voici une courte prière pour se réjouir, avec les Apôtres et les saintes femmes, de sa victoire sur la mort.

« Pourquoi cherchez-vous le Vivant parmi les morts ? », demandent deux hommes vêtus de manière éblouissante aux femmes venues au tombeau. « Il n'est pas ici, il est ressuscité » (Lc 24, 5), conformément à ce qu'il avait dit quand il était encore en Galilée. La Résurrection du Christ est l'accomplissement des promesses faites par Dieu à son peuple. C'est un jour d'allégresse, marqué dans les églises par la couleur blanche ou dorée, symbole de joie et de lumière. Avec les femmes et les Apôtres, les chrétiens sont invités à se réjouir de la victoire de Dieu sur les ténèbres :

« Seigneur, tu es ressuscité d'entre les morts, Alléluia !

Tu as vaincu la mort pour moi et pour tous les hommes. Tu fais de nous un peuple de vivants

C'est la Pâque du Seigneur, c'est le jour de la résurrection et le commencement de la vraie vie .

Permetts à tous les baptisés d'éclater de lumière et de joie aujourd'hui !

En ce matin de Pâques, unis par la prière à tous mes frères, je te confie ton Église et l'ensemble des hommes.

Amen. »

(Source : Aleteia)

L'AIDE ACTIVE A VIVRE, UN ENGAGEMENT DE FRATERNITE : Réunis à Lourdes, lieu d'espérance et de paix, où les personnes malades et handicapées sont à la première place, nous voulons exprimer l'attention avec laquelle nous suivons le débat en cours sur le juste accompagnement de la fin de vie dans notre pays. Nous sommes profondément sensibles aux souffrances et aux angoisses des malades, des familles et des aidants qui connaissent des situations humaines et médicales particulièrement éprouvantes. Beaucoup de fidèles catholiques se tiennent à leur côté dans les aumôneries d'hôpitaux ou de maisons de retraite, en leur rendant visite à domicile, ou en s'impliquant dans des associations non confessionnelles d'accompagnement des soins palliatifs. Avec eux, grâce à eux, nous avons pleinement conscience que notre société doit encore progresser dans l'accompagnement de la fin de vie et de la grande fragilité. Nous sommes impressionnés par le dévouement et la compétence des personnels soignants, malgré les difficultés humaines et économiques considérables auxquelles ils doivent aujourd'hui faire face. Nous tenons à saluer le développement encore insuffisant mais significatif des soins palliatifs. Certes, les déserts palliatifs sont encore trop nombreux, la culture palliative n'est pas assez valorisée durant les études médicales, les soins palliatifs doivent encore progresser pour les nourrissons et les enfants. Mais une véritable dynamique palliative, faite d'attention à chaque personne dans son unité et avec son entourage, contribue notablement à l'humanité de notre société. Nous entendons de très nombreux soignants affirmer vigoureusement que « la main qui prend soin ne peut en aucun cas être celle qui donne la mort ». Nous entendons plusieurs observateurs de notre société, aux opinions philosophiques et aux appartenances religieuses diverses, mettre en garde contre l'injonction de renoncer à vivre que ferait peser sur les personnes fragiles la facilité légale et économique de « l'aide active à mourir ». Nous entendons la révolte, la colère, le sentiment d'injustice qui retentissent face à la souffrance et à la mort comme des appels à une plus grande fraternité et comme la recherche d'une espérance dont nous désirons témoigner, mais en aucun cas comme une légitimation de l'euthanasie ou du suicide assisté. Voilà pourquoi nous souhaitons que le débat en cours sur la fin de vie constitue l'occasion positive d'un progrès significatif de l'accompagnement et de la prise en charge notamment de la dépendance due au grand âge dans notre pays. Beaucoup de projets législatifs dans ce domaine ne sont malheureusement pas encore allés jusqu'au bout de leurs promesses. Le débat sur le « suicide assisté » pose aussi la question globale de notre engagement collectif pour la prévention du suicide. Notre époque est marquée par un mélange de négation de la mort et de fascination pour la mort : comment mieux assumer socialement le terme naturel de l'existence terrestre ? Nous aimons et nous croyons à la liberté. Mais nous affirmons qu'elle ne peut se déployer que si la valeur de la vie de chacun est pleinement reconnue et respectée. C'est dans ce cadre protecteur qu'il convient de mettre en œuvre tous les chemins possibles d'aide active à vivre. Plus que jamais, ce qui peut unir et apaiser notre société si violemment fracturée, comme le montrent les conflits sociaux de ces jours, c'est la vérité de notre engagement collectif pour la fraternité. Voilà ce que, dans la lumière toute proche de Pâques, nous voulons partager avec toute notre société.

Le Conseil permanent de la Conférence des évêques de France, à Lourdes, le mardi 28 mars 2023

DE LA PART DU PERE CLEMENT : Chers paroissiens, le 15 avril au soir je partirai pour un pèlerinage en Terre Sainte. Si vous le souhaitez, vous pouvez déposer vos intentions de prières dans l'enveloppe épinglée au mur des annonces dans l'église de Valréas. Ainsi, je pourrai concrètement prier pour vous dans les différents lieux saints. Merci de prier pour moi. Clément